

HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA

KLIPING

KLASIFIKASI : Universitas Indonesia
TEMA : Hamil Tua, Alya Rohali Wisuda S-2
SURAT KABAR/MAJALAH : Indopos

Hari Minggu Tanggal 26 Bulan Agustus Tahun 2007 Halaman 18 Kolom 1-3

RINGKASAN:

Universitas Indonesia (UI) mewisuda lulusan program S-1 dan S-2 pada tanggal 24-25 Agustus 2007 di Balairung Kampus UI Depok. Diantara lulusan yang diwisuda terdapat beberapa orang publik figur yaitu Andien, Dian Sastro dan Alya Rohali.

CATATAN :

KHP telah mengirimkan siaran pers dan undangan peliputan pada Kamis, 23 Agustus 2007

Mia



TOGA KELULUSAN: Kiri, Andien dan Dian Sastro pada Jumat (24/8), Alya Rohali diwisuda kemarin. FOTO-FOTO: TRI HANDI/ NONSTOP/ JPNN

Hamil Tua, Alya Rohali Wisuda S-2

Dian Sastro dan Andien Raih S-1

JAKARTA—Putri Indonesia 1996 Alya Rohali meraih gelar S-2 Jurusan Manajemen Komunikasi Universitas Indonesia. Wanita kelahiran Jakarta, 1 Desember 1976, itu pun menjalani wisuda kemarin. Ungkapan syukur tak henti meluncur dari perempuan yang tengah hamil tua anak kedua itu.

"*Alhamdulillah*, sudah selesai. Perasaan saya pasti senang banget. Apalagi, sebentar lagi *brojol nih*," ujar Alya sambil mengelus perut saat ditemui di Balairung Universitas Indonesia (UI), Depok, Jawa Barat.

Dijelaskan Alya, berdasar prediksi dokter, calon bayi di kandu-

ngan tersebut akan lahir sekitar bulan depan. Dari hasil USG, diketahui, anak pertama Alya dari suami keduanya, Ramzi, itu berjenis kelamin perempuan. "Minta doanya. Semoga semua lancar," kata Alya.

Kelulusan itu menjadi hal yang amat melegakan bagi Alya, mengingat perjuangan dan pengorbanannya tidak mudah. Dalam keadaan hamil, dia berhasil menyelesaikan tesis. "Pegal banget karena kebanyakan duduk di depan komputer. Sekarang, banyak hal yang harus disyukuri. Aku lulus S-2 dan sebentar lagi bakal melahirkan anak," ungkapnya.

Sehari sebelumnya, Jumat (24/8), dua artis wanita lain juga menjalani wisuda di Universitas Indo-

nesia. Mereka adalah Dian Sastrowardoyo dan penyanyi Andini Aisyah Hariadi atau Andien.

Dian yang masuk kuliah pada 2001 akhirnya bisa mendapatkan gelar sarjana dari Jurusan Filsafat, Fakultas Ilmu Budaya. Lamanya waktu yang dihabiskan untuk kuliah tidak membuat Dian minder. "Aku jadi merasa lebih awet muda. Sebab, teman sekelasnya adalah adik-adik angkatan," ucap Dian.

Ekspresi bangga juga menghambur dari wajah Andien. Terlebih, di hari wisuda itu, dia didampingi orang tua dan keluarga besar. "Aku anak pertama. Jadi baru aku yang diwisuda. Makanya yang ikut orang sekampung," ungkap Andien lantas tertawa. (rie)